

<<中学生百科英语>>

图书基本信息

书名：<<中学生百科英语>>

13位ISBN编号：9787302053835

10位ISBN编号：7302053839

出版时间：2002年8月1日

出版时间：清华大学出版社

作者：Patricia Ackert

页数：320

版权说明：本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问：<http://www.tushu007.com>

<<中学生百科英语>>

内容概要

《中学生百科英语》是为广大中学生朋友们专门引进出版的一套知识性、趣味性很强的阅读教材。它以动物、植物、音乐、探险、发明等专题百科知识为线索，循序渐进地引导读者在愉快的阅读、思考、练习、听录音带、欣赏CNN节目、做游戏的过程中逐步提高阅读能力并迅速扩大单词量。

本教材选材丰富生动、课程编排科学完整、版式活泼新颖、配套课件原汁原味，是不可多得的中学阅读教材。

本系列教材共分三级，可供不同层次的学生选用。

本书是其中的第三级，适用于词汇量在2000个左右英语词汇的学生使用。

学生在学完本书后，词汇量可达到3000以上。

书籍目录

Unit 1 Explorers 1. Burke and Will——Across Australia 2. Alexandra David-Neel——A French Woman in Tibet
3. Vitus Bering——Across Siberia to North America 4. Robert Scott——A Race to the South Pole 5. Mary Kingsley
——Victorian Explorer Unit 2 World Issues 1. World Population Growth 2. Changes in the Family 3. Women and
Change 4. Rain Forests 5. The Garbage Project Unit 3 A Misbmas (A Hodgepodge) 1. The Roadrunner 2. Afraid
to Fly 3. What Is Jazz? 4. Skyscrapers 5. Left-Handedness Unit 4 Science 1. Biospheres in Space 2. Earthquakes 3. Snow
and Hail 4. Photovoltaic Cells——Energy Source of the Future Unit 5 Medicine and Health 1. Headaches 2. Sleep
and Dreams 3. Health Care and Epidemics 4. CPR 5. Cholesterol and Heart Disease

版权说明

本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问:<http://www.tushu007.com>